



Financée depuis peu par le Synode: la Metalchurch.



L'équipe de l'aumônerie des étudiants de l'Université de Berne contribue au développement personnel et spirituel des jeunes.

les délégués à la jeunesse du secteur. Tout comme le projet de mentorat intergénérationnel «wildAway: starke Jungs – starke Männer», qui aide les hommes jeunes et moins jeunes à accéder à eux-mêmes et à trouver des réponses à leurs questions existentielles et de foi. En collaboration avec différentes paroisses de l'agglomération bernoise et avec l'association «wild side», le volume de l'offre a pu être doublé. Notons enfin que grâce à l'engagement des délégués à la jeunesse, «YouReport» (groupe de jeunes de Köniz), a pu tourner de nombreux reportages sur les activités et les événements de l'Eglise.

En collaboration avec d'autres organes ecclésiaux, quatre événements festifs sont organisés au fil de l'année liturgique: des temps pour permettre aux jeunes de se poser les grandes questions de la vie et de vivre leur spiritualité individuellement et en groupe. Lors du grand banquet «Foodsave» de la fête des moissons sur la place de la gare de Berne, de nombreux jeunes ont aidé, tout comme le 24 décembre pour l'allumage des 11 000 bougies en forme de grande étoile à côté de l'église du Saint-Esprit. Le projet «Football: tous ensemble sur le terrain» n'aurait pas pu voir le jour sans le travail en coulisse des délégués

à la jeunesse qui ont permis à 800 personnes – adolescentes et adolescents, jeunes adultes, requérantes et requérants d'asile, personnes en situation de handicap – de partager un événement sportif et convivial. Quant à la traditionnelle table ronde de l'animation jeunesse en Eglise, elle a été dédiée à la question du rôle de cette activité auprès des personnes fuyant leur pays et réfugiées en Suisse.

Le Forum universitaire protestant, présence de l'Eglise en milieu académique

«Ici, chacune et chacun s'investit à la mesure de ses envies. La table ouverte de midi offre la possibilité de manger, d'être ensemble et d'échanger. La méditation nous invite à l'intériorité. La question de Dieu crée de l'espace pour s'ouvrir davantage. En organisant des événements, je peux m'impliquer personnellement: le semestre prochain, il y aura un atelier slam et je suis déjà en pourparlers avec un slameur suisse...» (Benjamin, étudiant en lettres et en psychologie). Ces quelques mots définissent le travail du Forum protestant: contribuer au développement personnel et spirituel des étudiantes et des étudiants et favoriser la communauté au sens large entre toutes les branches d'étude.

Au Forum, les jeunes assistent à des rencontres avec des invités de qualité et peuvent eux-mêmes s'impliquer et exprimer leur créativité. Tout ce qui fait battre leur cœur peut donner lieu à un événement qu'ils organisent de manière autonome ou en collaboration avec Thomas Schüpbach, le pasteur responsable du lieu.

Chaque semestre, les activités se déclinent autour d'un nouveau thème. En 2017, en partant du thème «COMPASSion», jouant autour des mots compas, au sens de l'outil de navigation de direction, et passion, un groupe «Formation» s'est formé au sein du Forum réformé pour réfléchir à de nouvelles pistes en la matière. Le responsable du Forum, en tant qu'aumônier des institutions de formation du degré tertiaire, est très attaché à thématiser la question de la finalité ou de son absence pour les jeunes, dans un monde où l'économie prend de plus en plus de place. Toujours en 2017, un autre groupe d'étudiantes et d'étudiants a développé un nouveau concept de célébration, les «cultes photophores». Une partie de la liturgie se déroule en dehors de l'Eglise, dans un endroit de la ville symbolique du thème du jour. ■